

つきぎ

平成26年7月22日 第4号

読書活動を推進

読み聞かせに来てもらいました！

前回の学校便りで、読み聞かせの募集をしたところ、嬉しいことに椎葉信子さんからお申し出があり急遽でしたが外部の方の読み聞かせが実現しました。

南風さんも先生以外の人から読み聞かせをしてもらってとても喜んでいました。

まだまだ読み聞かせボランティアを募集しておりますので是非お声かけください。



スクールライブラリー助成金をいただきました！

日本教育公務員弘済会熊本支部から槻木小学校の読書活動をさらに推進させるために助成金を頂きました。本校の蔵書は、高学年の者が多くありましたので、低学年の絵本を中心にそろえていきたいと思っております。弘済会の大石先生も

「読書好きの子どもを育ててください。」とおっしゃっていました。南風さんには、もっともっとたくさんの本に触れて心を豊かにしてほしいと思っております。



「人吉球磨児童による童話発表会」出場！審査員特別賞をいただきました！

7月20日（日）にあさぎり町須恵文化ホールで「人吉球磨児童による童話発表会」があり、槻木小学校代表として南風さんが出場しました。

発表順も1番目ということで少々緊張していましたが、槻木地区の老人会の方々や先生たちの前で発表したとおりの童話発表ができました。しかも審査員特別賞を頂くことまでできました。これまで南風さんが一人で覚えて担任の藤田先生と来る日も来る日も練習をした成果ですし、応援して下さった槻木地区の皆様のおかげだと思っております。ありがとうございました。これからは槻木小学校では読書活動にも力を注いでいきたいと思っております。



天神さんの梅を使って

菅原天満宮の脇に実っていた梅の実を頂き職員と一緒に「梅ジュース」を作りました。夏休み中の学習会の時に、暑くても頑張ろうというやる気を出すために飲もうと思っています。

天神さんの梅です。学力向上の願いがかなうかもしれません。



梅と氷砂糖を入れて作りました。

初めての授業参観・学級懇談会

7月4日（金）に授業参観がありました。いつもと違う雰囲気の中での授業でした。懇談もしつかりと話し合いが行われました。ありがとうございました。



8月の主な行事

- 9日(土)・10日(日)：久米小6年キャンプ
- 21日(木)・26日(火)：学習会
- 7日(木)・26日(火)・28日(木)：職員作業